
Al presídente del Consíglio Comunale dí Cattolíca

AI Sìndaco del Comune di Cattolica
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/ sottoscríttí Consiglieri Comunalí ai sensi delrart. 46 del Regolamento del
Consiglio Comunale di Cattolica presentano la seguente interrogayíone consigliare.

Premesso che:

verso la fine del mese di marzo, esattamente dal giorno 24 al 26, sono usciti alcuní
articoli sulla stampa locale ( Corrìere Romagna-Carlino Rímini) che davano notizía sul
contenzioso fra íl Comune di Cattolíca e alcuní cíttadíni resídenti nella zona di P.zza
della Repubblíca, i quali rìcorrendo al tribunale civile avevano vinto la causa contro il
nostro ente per i rumori, a loro dire, causati dalle manífestazíoni canore che oramaí
da diversi anni si svolgono, nel periodo estivo, nella citata piazza;

sempre da notizie di stampa abbiamo appreso che il risarcimento complessívo sí
aggira sui 330.000 euro e che ad ogni soggetto in causa spetterebbero circa 14.000
euro, La cifra in questione è da rítenersi suddivisa al 50% tra il comune di Cattolica e
gli organizzatori degli eventi, owero la unicorn e la E-Events srl, ma che per ìl
comune non cí sarebbero ricadute sul bilancío ín quanto íl ríschio è coperto da
apposita assicurazione e che comunque il nostro ente avrebbe fatto appello in
merito alla sentenza awersa;

ínoltre, sempre dagli articoli, si è avuta conoscenza che tra i beneficiari e quindi tra i
facenti causa al comune, ci sono anche moglie e figli del consígliere della Lega Nord
Marco Cecchini.
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Consíderato che:

il cartellone degli eventi estíví e in maniera particolare i concertí, che da anni si
svolgono nella nostra città presso íarena della Regína, sono un fíore all'occhíello e
un ottimo veicolo pubblícitarío e promozionale per Cattolica;

le presenze nelle giornate ín cui sí esibiscono gli artísti di fama internazíonale
arrívano anche a sfíorare le 5.000 persone, che sono per tutta la città e per l'indotto
una importante fonte economica.

Valutato che:

l'amministrazione comunale non ha, sino ad oggi, ritenuto dí porre l'argomento
all'attenzione del consiglio comunale, come sarebbe invece necessario per produrre
quell'unità di intentí che possa sostenere le opportune soluzioní sía alla stagíone di
quest'anno che alle prossíme.

Chiedono al Signor Síndaco e all'Assessore competente:

se, come appreso dalla stampa, l'amministrazione intende promuovere o ha già
inoltrato il rìcorso in appello;

qualí passí síano statí íntrapresi con l'assicurazione per attivare la copertura, al fine
di evitare che possano pesare in futuro sul bilancio comunale eventualí debiti
riconducibilí alla causa persa e se ciò possa eventualmente comportare un aumento
del premio di polizza;

se e come intenda tutelare il normale svolgimento del cartellone degli eventi previsti
sia per l'anno ín corso che per i prossimí, o se intenda invece ridimensionare i
concertí previsti a breve e quelli futuri;

infine, nel caso in cui la notizia apparsa a mezzo stampa, riguardante í famigliari del
corìsigliere Lega Nord, Marco Cecchini, risulti veritiera e quindi gli stessi siano tra i
promotori della causa contro il comune e percíò tra í benefíciari del risarcímento
stabílíto dal tribunale, ín quale posizione si trovi lo stesso in relazione alle normative
che regolano eventuali corìflitti di interesse nelle diverse fattispecie, posto che la lite



pendente con il Comune non riguarda lui direttamente, ma il suo nucleo famigliare
piÙ ristretto.
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